

校長室だより

第27号 令和6年12月6日

江戸川区立瑞江小学校長

牧岡 優美子



音楽学習発表会終了



11月30日(土)は、保護者観賞日でした。朝から大勢の家族、親戚、地域の方々にご来校いただき、ありがとうございました。どの学年もリハーサル、児童観賞日と比べて一番の出来栄え!声を響かせ、楽器を奏でて、素敵な音楽が会場いっぱいに満ち溢れました。最終登場の6年生は、会場の皆さんから「アンコール!!」をいただき、これまでで最高の「♪情熱大陸」を演奏しました。

週が明けても「楽しかったね」と嬉しい思いに浸っています。温かい拍手をいただき、ありがとうございました。



交流学习「なかよしタイム」

本校では障害理解推進授業を実施し、それぞれの得意なこと、苦手なことを伝えながらよりよい人との関わり方を学んでいます。そして、通常学級と仲よし学級の交流および共同学習を実施する中で、障害の有無にかかわらず、お互いの良さや頑張り認め合う関係になれるよう支援しています。

今年度は「なかよしタイム」を行っています。仲よし学級の子どもたちが企画・準備・進行を行う生活単元の交流学习です。全学級との交流なので、自己紹介、クイズ、各学年に適したゲームを考え「おにごっこ・じゃんけんれっしゃ」「ドッジボール」「ポッチャ」と工夫しています。交流を通して、適切な関わりや思いやりを少しずつ育てています。

